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1- INTRODUÇÃO
Nunca siga os conselhos de uma pessoa que seja 
um fracasso na vida. Há pessoas que são autênticos  
fracassos na vida financeira e andam a dizer aos outros, 
como serem prósperos.

Ouça sim, uma pessoa que seja 
bem-sucedida nessa área. 

O homem mais bem-sucedido em toda 
Terra foi Jesus Cristo.

Quando Jesus estava numa festa e o vinho se acabou, 
Jesus transformou a água em vinho. 

Não será isto um sucesso?

Eles precisavam das necessidades supridas, e, Jesus  
supriu. Isto é ser bem-sucedido.

1- Introdução 
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Um dia 5.000 pessoas ouviam um sermão e tinham fome. 
Jesus deu comida aquela multidão toda com 5 pães e 2 
peixes. Ele supriu as necessidades do povo.

Muitas pessoas pensam que Jesus foi um pobrezinho 
aqui na terra. 

Em parte foi, porque Ele se despiu da riqueza toda 
que tinha no Céu; mas mesmo pobre, Jesus tinha um  
tesoureiro que era Judas, que guardava o dinheiro.

Judas era um ladrão e estava constantemente a roubar 
dinheiro. Na bolsa, devia haver tanto dinheiro que os 
outros apóstolos não desconfiavam.

A Jesus deve ouvir, e seguir os seus conselhos.
Jesus não tinha emprego mas andava sempre a dar  
Dinheiro.

A um homem destes eu tenho que ouvir.

Agora aqueles que não sabem como hão de pagar as suas 
contas, não tens nada que ouvir.

Um dia Jesus quis pagar os impostos e não andou aflito:  
“Agora o que é que eu vou fazer? Não! 

Jesus mandou um de seus discípulos ir ao mar e pegar 
num peixe; e na boca do peixe tinha lá o dinheiro para 
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pagar o imposto. 
Alguns dos leitores estão aflitos têm contas para pagar.
Homens de negócios têm impostos para pagar. 

Não ouça os conselhos das pessoas que são um 
fracasso, mas sigam a Jesus. 

E se Ele lhe mandar fazer alguma coisa, por mais incrível 
que seja, faça-o!

Não lhe vai valer de nada, ler esta mensagem se não 
a praticar.

Se o discípulo, que Jesus mandou ao mar, buscar o  
dinheiro da boca do peixe, não tivesse ido; eles não teriam 
tido dinheiro para pagar o imposto.

Eles tiveram sucesso e vitória financeira, porque fizeram 
o que Jesus disse, quer tivessem compreendido, quer 
não. 

Você vai ter de fazer o que Jesus diz.

1- Introdução 
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2- O DINHEIRO 
É MUITO ESPIRITUAL

O dinheiro é muito espiritual.

Porquê?
Porque nós sempre gastamos dinheiro com as  
pessoas que amamos.
E não só gastamos dinheiro com as pessoas que  
amamos, mas também com COISAS de que gostamos.

Quem acha mal dar dinheiro a Deus, é porque não ama 
a Deus. 

Quem acha mal dar dinheiro para a construção duma 
Igreja, é porque não gosta de Igrejas, e pensa que é um 
desperdício fazer casas para Deus.

Um Pai dá tudo a seu filho, e no entanto não recebe 
retorno nenhum.

2- O Dinheiro é Muito Espiritual
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Porquê?
Porque ama o seu filho.

Quando o bebé nasce, custa muito dinheiro – fraldas, 
berço, as roupas, o hospital, as consultas médicas etc.

Nunca os pais se queixam, pois tudo o que gastam é por 
amor ao seu bebé, e se mais dinheiro tivessem, mais 
gastavam com o bebé.

Porquê?
Porque têm um grande amor pelo bebé.

Os pais, nunca acham que é um desperdício darem tanto 
dinheiro por umas roupas de bebé, que são tão caras e 
que duram tão pouco tempo.

Porquê?
Porque amam o seu filho.

Dão de comer ao bebé, todos os dias, no entanto, as pessoas 
que não amam a Deus, sempre acham um desperdício que 
os cristãos gastem “tanto” dinheiro com Deus.

Porquê?
Porque não têm amor a Deus.

Essas mesmas pessoas dão de comer aos filhos 
TODOS OS DIAS.
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Mas dar uma vez por semana a Deus, para eles é muito 
mau.

Porquê?
Porque não têm amor a Deus.

As pessoas que acusam os pregadores de “extorquir” 
dinheiro ao povo, são pessoas que não admitem de jeito 
algum que possa haver pessoas que amem a Deus ao 
ponto de darem dinheiro para a casa de Deus.

Como elas seriam incapazes de darem dinheiro para uma 
Igreja, logo concluem, erradamente, que toda gente será 
como eles.

Então pensam que os Pregadores usam de esquemas, 
para extorquir dinheiro ao povo.

Eles pensam que os pregadores usam de tácticas como 
hipnotismo ou as obrigam duma forma ou de outra a 
darem dinheiro para a Igreja.

Mas eles se esquecem que ninguém é obrigado a sair de 
casa nem a ir a uma Igreja.

As pessoas não são assaltadas à mão armada, para entra-
rem numa Igreja.

2- O Dinheiro é Muito Espiritual
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As pessoas que entram numa Igreja, o fazem de livre 
vontade e entram pelo seu próprio pé. 

E não são coagidas fisicamente, nem com o uso de armas, 
a darem seja o que for à Igreja.

Então porque motivo as pessoas dão dinheiro nas 
Igrejas?
Porque amam a Deus, e amam a obra de Deus.

Sempre GASTAMOS DINHEIRO COM QUEM AMAMOS.

Há também quem pense, que só vêm à Igreja, os fracos, 
os coitadinhos, os palermas da sociedade que se deixam 
enganar.

Mas também isso é errado. 

Às Igrejas vêm pessoas de todas as camadas sociais, 
desde a pessoa mais simples, aos advogados, médicos, 
engenheiros, políticos, etc., etc…

Será que os médicos, advogados, etc... São pessoas  
estúpidas?

Será que os engenheiros, políticos, etc... São pessoas 
de mente fraca que se deixam enganar facilmente por 
burlões?
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Claro que não.

Então porque razão essas pessoas da sociedade dão  
dinheiro nas Igrejas?

Porque amam a Deus, e amam a obra de Deus.

Sempre GASTAMOS DINHEIRO COM QUEM AMAMOS.

A Bíblia fala de um Homem rico, que não conseguia 
desfazer-se do dinheiro. Porquê?

Porque tinha amor ao dinheiro.
Marcos 10

Jesus ensinou que muitos não entrariam no Reino de 
Deus, por causa do dinheiro. 

Então muita gente prega que o dinheiro é mau, e que 
um bom cristão não deve ter dinheiro.

Mas a verdade é outra: 
Deus não é contra termos dinheiro.
Deus é sim, contra o amor ao dinheiro.

Aliás, o amor ao dinheiro é a raiz de muitos males.

2- O Dinheiro é Muito Espiritual
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Eu tinha uma tia que tinha um gato, mas a verdade é que 
ela não tinha o gato. O gato é que tinha a minha tia.

Porquê? Porque a minha tia governava a sua vida, em 
redor do gato

Ela não saia de casa, antes de tratar do gato.
Ela nunca ia de férias por causa do gato.
Ela não saia à noite, por causa do gato.
Ela não tinha um gato, o gato tinha a minha tia.

Assim é com o dinheiro.

Há muita gente que não tem dinheiro; 
Porque o dinheiro é que tem a pessoa. 

Ou seja, a pessoa governa a sua vida, sempre a pensar 
no dinheiro.

Há pessoas, que só pensam em dinheiro. E mesmo quando 
têm muito dinheiro, nunca estão contentes com o que 
têm, e sempre trabalham e trabalham para terem mais 
e mais.

No entanto não gozam os benefícios do que têm.

É o caso de muito imigrante Português. 

Vai viver para o estrangeiro para fazer dinheiro, então se 
priva de muita coisa. 
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Se abstêm de comer bem, chegando a passar fome, vive 
numa casa sem condições, não compra mobílias, etc., 
etc., sempre para pouparem dinheiro.

Guardam o dinheiro para um dia regressarem a Portugal, 
e fazer uma casa boa, para então viver bem.

Só que acontece um problema – 
Ganhar dinheiro leva tempo.

Entretanto vêm os filhos, que vão para a escola e se 
adaptam ao país, com amizades, usos e costumes  
diferentes.

De repente os pais acham que têm o dinheiro suficiente 
para regressarem á sua terra natal, e compram uma casa 
em Portugal.

Toda a família regressa. Mas os amigos já morreram ou 
vivem noutros lugares.

A própria vila ou cidade, está completamente diferente.

E os filhos não entendem os usos e costumes, não têm 
amigos.

Começam então grandes problemas dentro da família.

2- O Dinheiro é Muito Espiritual
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Os pais se abstiveram de tanta coisa durante tantos 
anos, para poderem usufruir duma vida regalada, quando  
regressassem a Portugal.

Só que agora que regressaram, ninguém é feliz, e todos 
discutem em casa.

Qual é a “RAIZ DO PROBLEMA”?
A raiz é o AMOR AO DINHEIRO.
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3- FALAR DE DINHEIRO
NA IGREJA É TABU!?!

Falar de dinheiro nas igrejas é tabu em muitos países.

É como se fosse um mal que temos de suportar mas do 
qual não se pode falar. É como o sexo - que todos praticam, 
mas de que não se fala, pois é um pecado necessário, 
que tem de ser tolerado.

Imaginem um Deus que nos faz com impulsos sexuais, 
mas que diz – “... não olhes e não toques ...”

Seria um Deus esquizofrénico e maquiavélico.

Mas é assim que as igrejas têm pregado (erradamente) 
acerca de Deus.
1- O DINHEIRO NÃO É BOM NEM MAU
Na mente de muita gente o ser rico e ter muito dinheiro 
é o oposto de ser cristão.

3- Falar de Dinheiro na Igreja é Tabu?
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Mas o dinheiro não é bom nem é mau.
O Dinheiro tem a cor do coração da pessoa que o usa.

Se o coração da pessoa for mau, o seu dinheiro é mau, 
pois vai usar o dinheiro para fazer o mal. 

Mas se o coração da pessoa for bom, o seu dinheiro é 
bom, pois vai usar o dinheiro para fazer o bem.

2- SE SER RICO É PECADO, DEUS É O MAIOR 
PECADOR
Muitas igrejas pregam contra o dinheiro, ou no mínimo 
dão a entender que o dinheiro é sinónimo de pecado. 

Mas esses pensamentos não são Bíblicos.

Na verdade se ser rico e ter dinheiro é pecado, então 
Deus é o maior pecador de todos.

Porquê? 
Porque Deus é a pessoa mais rica de todas no  
Universo inteiro.

Não só Deus é o dono das riquezas, mas foi Ele que 
criou todas essas riquezas.
Se ser rico e ter bens materiais é um pecado, não só Deus 
era o maior pecador, mas ele era um grande tirano. 

Porquê? Porque ele criava as riquezas só para ele, e queria 
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que os seus filhos fossem pobres e miseráveis.

Até nós como seres humanos cheios de defeitos,  
julgaríamos o tal tirano e o colocaríamos na prisão.

Por vezes é preciso pensarmos deste jeito para  
afastarmos os preconceitos e ideias falsas que nos foram 
impingidas. 

Jesus dizia com muita razão que “…conhecereis a  
verdade, e ela vos libertará...”

3- DEUS É BOM E O DIABO É MAU 
A verdade é esta:
1- Deus é bom, o diabo é que é mau.

2- O diabo é que veio para matar, roubar e destruir, e 
trazer miséria e desgraça a toda a humanidade.

3- Mas Deus é bom e enviou o seu filho Jesus Cristo, 
para cravar na cruz toda a nossa miséria e desgraça e nos 
dar aquilo que ele sempre teve 

– Vitória, sucesso, alegria, prosperidade, vida em 
Abundância.

4- Deus não é o culpado de todo o mal que está a  
acontecer às pessoas neste mundo.

5- Não foi Deus que se afastou do homem e o  
abandonou, mas foi o homem que se afastou de Deus e o  
abandonou, e escolheu o seu próprio caminho e só está 
a dar problemas.

3- Falar de Dinheiro na Igreja é Tabu?
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6- A solução é o homem voltar-se para Deus, abandonando 
os seus próprios caminhos e optando pelo caminho de 
Deus. 

7- Ninguém pode chegar a Deus, a não ser através de 
Jesus que é o único elo de ligação oficial entre Deus 
perfeito  e o homem pecador.

8- Nascemos num planeta amaldiçoado e infestado por 
demónios.

9- Só Jesus tem o poder para nos libertar de todas as 
maldições que chovem neste planeta.

DEUS É CONTRA A POBREZA E NÃO CONTRA A RIQUEZA 
II Coríntios 8:9

SE DEUS É TÃO BOM, PORQUE MOTIVO HÁ TANTA 
MISÉRIA? 
(Isto é a conversa das pessoas.) 

4- DEUS NÃO ESTÁ NO CONTROLO
Muita gente “acusa Deus” de estar em controlo de tudo 
e permitir:

- Que crianças morram à fome.
- Que famílias sejam destroçadas em guerras.
- Que cancro mate milhões de pessoas.
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Este pensamento de que Deus está em controlo, é  
ERRADO.

Se de facto Deus estivesse em controlo de tudo no mun-
do, Ele seria um Deus muito mau.

Porquê? Porque sendo Deus, para quem nada é  
impossível, estaria no mínimo a permitir que:

- As pessoas sofram com cancro.
- As pessoas sofram com sida.
- As pessoas sofram com as guerras.

Até nós humanos temos leis que poriam um homem mau 
na prisão por matar, roubar, etc…

Será que Deus é isso que muito pregador ensina?
Claro que não!

Deus NÃO ESTÁ EM CONTROLO.

Deus deu o controlo a Adão e a Eva. Eles se “afastaram 
de Deus”. Eles entregaram o controlo a satanás.

Jesus disse – “o rei deste século é satanás”.

Agora Deus ficou de fora.

3- Falar de Dinheiro na Igreja é Tabu?
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Para ajudar a humanidade, Deus teve que entrar na 
terra, de um modo legal – e através dum corpo.

Então e por esse motivo, Deus pediu o corpo da virgem 
Maria, para que o Deus Jesus entrasse na Terra. 

Normalmente é a semente de um homem que entra no 
ventre da mulher, germina e dá um filho.

Só que cada semente gera segundo a sua espécie;  
semente de feijão gera feijão; semente de pecador, gera 
um pecador. O homem é por natureza um pecador, pois 
vem dos nossos antepassados – Adão e Eva.

Então Deus teve que “semear uma semente”, Ele  
mesmo.

Foi o Espírito Santo que, com a autorização da Virgem 
Maria, colocou uma semente pura, sem a natureza  
errada, no ventre da Maria.

A virgem Maria de facto teve um filho, Jesus, sem nunca 
ter “conhecido” um homem.
Esse Jesus, que era Deus, se fez homem, arranjou um 
passaporte – o corpo – para entrar nesta terra, e veio 
para destronar o rei satanás.

E foi isso que Jesus conseguiu fazer na cruz do  
calvário.
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E agora quem quiser sair do “reinado de satanás” e  
entrar no reino de Deus, tem que:

 - Renunciar o reino deste mundo.
 - Se submeter ao Governo de Deus.

E assim, quem “entrar no Reino de Deus”, já aqui 
nesta terra, fica fora do reino e domínio de satanás.

5- AS BERMAS DA ESTRADA
Ser Cristão é andar nos caminhos de Deus.
É como quem está a andar de automóvel numa estrada.

Não se pode desviar para a berma da esquerda, nem para 
a berma na direita, porque senão se despistará e sofrerá 
um acidente.

6- A BERMA DA ESQUERDA – Deus é contra Dinheiro
Algumas igrejas se desviaram para a berma da esquerda – 

Pregando contra o dinheiro e insinuando que  
dinheiro é  sinónimo de pecado.

Se ser rico é pecado, então Deus será o MAIOR  
PECADOR de todos. Isto não é ridículo?

7- A BERMA DA DIREITA – andar atrás de dinheiro
Há outras igrejas que se desviaram para a berma da  
direita, pregando coisas falsas acerca do dinheiro. 

3- Falar de Dinheiro na Igreja é Tabu?
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É o caso das igrejas que:
1- Cobram entradas para reuniões religiosas.
2- Prometem curas a troco de dinheiro.
3- Falam que dinheiro dá força á oração.

Veja quão grande aberração – fazer-se cobrar, por pregar 
o Evangelho. 

E ainda pior é dizer que cobra tantos EUROS por cada 
pessoa presente numa reunião. Parece mentira, não é? 

Pois, eu próprio recebi cartas de pregadores assim. 
Evidentemente que não os recebo, pois tal espírito não 
pode entrar nas nossas Igrejas.

Há pregadores que só vão pregar onde são convidados:
1-Se lhes derem regalias financeiras.
2-Se os colocarem em hotéis; exigindo piscina, 
sauna...
3-Se lhes derem o mínimo de “honorários”.

É um verdadeiro espírito de MERCENÁRIO – só trabalha 
a troco de regalias, de salário, etc…

Na nossa Igreja, não pagamos a nenhum convidado, para 
vir pregar. Damos sim, é uma semente de fé, e é o que Deus 
nos coloca no coração, e não uma verba pré-estabelecida.

É também o caso de pregadores internacionais que  
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contratam “agentes” que organizam eventos  
evangélicos, a troco duma percentagem das receitas de 
cada reunião.

Certo Convidado muito conhecido internacionalmente, 
nos visitou uma vez.

Durante anos tinha sido uma bênção para a nossa Igreja. Mas 
a última vez, senti que algo de estranho se estava a passar. 

Foi então que ele me explicou que começou a  
utilizar a técnica mais recente de muitos Pregadores  
Internacionais.

Consiste em contratar empresas especializadas de 
marketing, para fazer “cartas dirigidas a um público 
religioso”.

Este pregador, para grande espanto meu, explicou os 
pormenores ao detalhe, de como tais empresas não  
cristãs, usam todos os meios de cartas, emails, com  
objectos religiosos tais como:
 - Um bocado da Cruz de Cristo.
 - Um bocado da Cruz de Cristo.
 - Um saco com “terra Santa” de Jerusalém.
 - Um lenço que esteve no Monte Sinai.

Para fazer pedidos de dinheiro. E se uma pessoa “cai” 
na 1ª carta, nunca mais o largam.

3- Falar de Dinheiro na Igreja é Tabu?
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Usar de objectos de ilustração, é Bíblico. 

No entanto, como tudo na vida, tudo tem os seus limites. 
E acima de tudo é o espírito com que se fazem as coisas, 
que mais importa.

Há também pregadores que só falam de Bênçãos; só falam 
de dinheiro e das Promessas de Deus.

Quem os ouve, fica com a impressão que o Evangelho se 
reduz a FICAR RICO, pois, como eles dizem, Deus nos 
quer fazer prosperar.

Nessas Igrejas só se fala de como obter carro novo, 
casa, joias etc… Mas nunca se fala de Santificação,  
Arrependimento, Baptismos, etc…

Tudo isto são erros graves que têm de ser denunciados 
pois que incorrem no “charlatismo” e são o que a Bíblia 
chama de “Mercenários”.

Nos últimos anos grandes ministérios internacionais 
saíram do meio da “estrada” (Biblicamente falando). 
Com  pretexto dos erros da berma da esquerda, saíram 
da estrada que é a palavra de Deus, e foram para a berma 
da direita.

Não é em vão que muita gente se tem decepcionado com 
estes pregadores, e por isso se têm afastado de Deus.
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Não admira que o Apóstolo Paulo tenha dito:
Gálatas 1:6-9

6 Estou admirado de que tão depressa estejais de-
sertando daquele que vos chamou na graça de Cristo, 
para outro evangelho, o qual não é outro — 
7 Estou admirado de que tão depressa estejais  
desertando daquele que vos chamou na graça de 
Cristo, para outro evangelho, o qual não é outro. 
8 Mas, ainda que nós mesmos ou um anjo do céu 
vos pregasse outro evangelho além do que já vos 
pregamos, seja anátema! 
9 Como antes temos dito, assim agora novamente 
o digo: Se alguém vos pregar outro evangelho além 
do que já recebestes, seja anátema!

Gálatas 3:1
1 Ó insensatos gálatas! Quem vos fascinou a vós, 
ante cujos olhos foi representado Jesus Cristo como 
crucificado?

II Timóteo 3:1-2
1 Sabe, porém, isto, que nos últimos dias sobrevirão 
tempos penosos. 
2 Pois os homens serão amantes de si mesmos, 
gananciosos, presunçosos, soberbos, blasfemos, 
desobedientes a seus pais, ingratos, ímpios,

II Timóteo 4:1-3
1 Conjuro-te diante de Deus e de Cristo Jesus, que 
há-de julgar os vivos e os mortos, pela sua vinda e 
pelo seu reino: 

3- Falar de Dinheiro na Igreja é Tabu?
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2 Prega a palavra, insta a tempo e fora de tempo,  
admoesta, repreende, exorta, com toda longanimidade 
e ensino. 
3 Porque virá tempo em que não suportarão a 
sã doutrina; mas, tendo comichão nos ouvidos,  
amontoarão para si mestres segundo os seus próprios 
desejos.

Muita coisa começa bem, mas se desvia lentamente e 
subtilmente por caminhos com aparência de Deus, mas 
sem o Selo de aprovação de Deus.

No entanto há que salientar o seguinte – 
O ERRO que alguém pregue, 
NÃO invalida a verdade que Deus fala.

A verdade é que Deus é um Deus de Bênção.

Lá porque alguém apresenta um PRODUTO FALSO, 
não significa que o PRODUTO ORIGINAL, GENUÍNO e 
Verdadeiro não exista.


